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 ATA DE REUNIÃO ORDINÁRIA N° 05/2023 – CMDU 
 
Aos vinte e seis dias do mês de maio do ano de dois mil e vinte e três, reuniram-se de forma 
remota para a quinta reunião ordinária, os seguintes membros do Conselho Municipal de 
Desenvolvimento Urbano – CMDU: Gustavo Carbonese – SDU (Titular), Solange Duarte - 
SM (Titular), Karina Alencar Gabriel – STMU (Titular), Paula Mantoan – STMU (Suplente), 
Larissa Luise de Bim Correia – Trabalhadores por seus Sindicatos - SASP (Suplente em 
exercício da titularidade) - CTAR, Donizete de Araújo Branco – Ent. Empresarial - Associação 
Comercial e Empresarial de Guarulhos – ACE (Suplente em exercício da titularidade), Odair 
Camargo Freire Filho – Entidades Profissionais – ASSEAG (Titular), Roselene Aparecida 
Ramires – Entidades Profissionais – OAB (Suplente) e Cristina Silveira Melo – Entidades 
Acadêmicas e de Pesquisa - ENIAC (Titular). ***************************************************** 
Registramos as ausências justificadas dos Conselheiros: Carlos Eduardo Soler – Presidente do 
CMDU – SDU, Gabriel Rodrigues Arruda - SDU  (Suplente),  Elaine Fontana – SDU (Suplente), 
Guilherme David dos Santos Viana – SH (Titular),  Marisa Martins – SH (Suplente) Alex 
Mendes Nepomuceno – SM (Suplente), Renata Oliveira Ramos – Trabalhadores por seus 
Sindicatos - SASP (Titular), Sandro Oliveira das Chagas – Ent. Empresarial - Centro das 
Indústrias no Estado de São Paulo – CIESP (Titular), Alexandre Romão – Entidades 
Acadêmicas e de Pesquisa - UNG (Suplente) .****************************************************** 
Registramos as ausências injustificadas dos seguintes conselheiros: José Antonio César de 
Arruda  Pinto – SO (Titular) e Luis Vinskas Bernal -SO (Suplente). ****************************** 
Registramos a presença dos seguintes membros da Câmara Técnica de Áreas de Risco - 
CTAR: André Monção – COMPDEC, Israel Soares  - COMPDEC, Marinéia Lazzari – SASP, 
Larissa Luise de Bim Correia – SASP, Angela Ramires – ASSEAG.******************************** 
Registramos a presença dos seguintes convidados: Arq. Urb. Kátia Ayumi Tani – SDU01.06, 
Arq. Urb. Fabio Augusto Paradinha – SDU01.06, Arq. Urb. Joselma Bortoletti – SDU01.06, 
Henrique – COMPDEC, Marcia Girão – COMPDEC, Matheus Costa – COMPDEC, Bruno 
Maresca – COMPDEC, Daniel Anderson – COMPDEC, Roberto dos Santos Moreno – UNG – 
CTLU, Arq. Urb. Flávio Geraidini Naressi -   ASSEAG.*********************************************** 
Participou também da reunião a Secretária Executiva do CMDU, Sra. Francini Domingues, 
chefe da Seção Técnica de Legislação Urbanística – SDU01.06.01.******************************* 
A 5ª Reunião Ordinária de 2023 teve a seguinte pauta: 1 – Deliberação: Aprovação da ata da 
3ª R.O/2023 realizada em 31/03/2023 e encaminhada aos membros em 14/04/2023 e da 4ª 
R.O realizada em 28/04/2023 e encaminhada aos membros em 05/05/2023 – documentos 
disponíveis em https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br/2023-atas; 2 – Planejamento 
Estratégico – Eixo Riscos - Apresentação: Plano de Prevenção de Riscos 2023 – 
Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil – COMPDEC; 2.1 - Planejamento 
Estratégico – Eixo Riscos – Secretaria de Obras – Informações encaminhadas pela SO - Arq. 
Urb. Kátia Tani; 3 – Informe: Acompanhamento do FMD e FMDU (deliberações e extratos 
encaminhados e disponibilizados no “site” em 25/05/2023); 4 – Informe: Próxima reunião 
Ordinária proposta: 30/06/2023 – Reunião Presencial; 5 – Informe dos conselheiros e 
encerramento.******************************************************************************************* 
Sob a coordenação da Secretária Executiva, Francini Domingues, a reunião foi iniciada as 
9:05h com a verificação da formação do quórum de deliberação, seguida dos agradecimentos e 
boas-vindas aos conselheiros e convidados, em especial aos servidores da Coordenadoria 
Municipal de Proteção e Defesa Civil – COMPDEC, que vieram apresentar o Plano de 
Prevenção de Riscos 2023, em cumprimento ao previsto no Planejamento Estratégico 2023 do 
CMDU – Eixo Riscos.********************************************************************************** 

https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br/2023-atas
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Antes de dar início aos itens da pauta, informou que os materiais relativos às revisões do Plano 
Diretor e da Lei de Zoneamento, assim como os registros das atas das reuniões, 
apresentações realizadas, pautas dos assuntos discutidos no CMDU e outras informações, 
como data, local e horários das reuniões são disponibilizados previamente no site 
https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br em cumprimento ao § 1º, do art. 15 do Regimento 
Interno do CMDU1.****************************************************************** 
Dessa forma passou a apresentar o item 1 e submeteu as atas da 3ª e 4ª RO’s à deliberação 
dos membros. Informou que não houve encaminhamento de solicitações de alterações, nem 
manifestações por escrito, nos termos do Regimento Interno. Solicitou aos membros que se 
manifestassem sobre a aprovação da ata através do “chat”. Manifestaram-se favoráveis à 
aprovação da ata, os seguintes conselheiros: 1 – Donizete de Araújo Branco – ACE, 2 - Larissa 
Luise de Bim Correia – SASP, 3 – Solange Duarte – SM, 4 - Karina Gabriel – STMU, 5 - 
Roselene Aparecida Ramires – OAB. Não houve objeções ou manifestações contrárias e as 
atas da 3ª e 4ª RO’s 2023 foram aprovadas por unanimidade. ************************************* 
Na sequência, a Secretária Executiva contextualizou que a Defesa Civil apresentou o Plano de 
Prevenção de Riscos em 2022 e que foi convidada pelo CMDU para atualizar a informações, 
bem como informar como se deu o período de chuvas no Município. Passou a palavra ao 
convidado André Monção, servidor da Coordenadoria Municipal de Proteção e Defesa Civil – 
COMPDEC, que em cumprimento ao item 2, apresentou o Plano Verão2 que integra o Plano 
Preventivo de Proteção e Defesa Civil, elaborado em conformidade com a Lei nº 12.608201.*** 
O Sr. André Monção apresentou a sistematização de todas as intercorrências que aconteceram 
durante o chamado “Plano Verão” iniciado em 01/12/2022 e encerrado em 15/04/2023.Iniciou 
informando que nesse período houve 1.254 (mil duzentas e cinquenta e quatro) ocorrências, 
que foram classificadas por tipos, resultando em 22 tipologias, segundo o Código Brasileiro de 
Desastres – COBRADE. Dentre as ocorrências apresentadas, destacam-se as patologias de 
construção (196) e as quedas de árvores (150), essa última decorrente do aumento e maior 
velocidade dos ventos, observado durante o verão. Informou que durante o Plano Verão foram 
atendidas 3.981 (três mil novecentas e oitenta e uma) pessoas; que foram emitidas 92 (noventa 
e duas) Notificações Preliminares onde as famílias são orientadas a desocuparem 
provisoriamente suas casas, até que a segurança fosse reestabelecida; que foram gerados 42 
(quarenta e dois) Comunicados Preliminares de Ocorrência – CPOs à Casa Militar, que é 
gerado quando do acontecimento de sinistros. Prosseguiu informando que durante esse 
período, o Município registrou 1.006 (mil e seis) pessoas desalojadas, mas que não houve 
registro de pessoas desabrigadas, bem como, não foram registrados óbitos. Apresentou  o 
mapa do Município e demonstrou quais os bairros registraram maiores números de 
ocorrências. Na sequência apresentou o comparativo das ocorrências registradas nos Planos 
Verões 21/22 e 22/23, sendo 2844 contra 3981 onde foi observado que houve um aumento no 
número de pessoas atendidas. Disse que nesse último plano foi registrado o fenômeno “La 
Niña” onde as tempestades com maiores volumes de chuvas em certos locais, sendo que no 
período anterior foi registrado o fenômeno “El Niño” onde as tempestades têm maior duração. 

 
1 Art. 15 O Conselho Municipal de Desenvolvimento Urbano – CMDU, realizará reuniões ordinárias, 
preferencialmente, na última sexta-feira de cada mês e reuniões extraordinárias, quando convocados pelo 
Presidente, ou pela maioria absoluta dos membros titulares. § 1º O CMDU é um espaço público de composição 
plural entre Estado e sociedade civil e suas reuniões são abertas, com divulgação antecipada através do site 
www.gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br, e-mail e/ou mídias sociais. (Regimento Interno do CMDU – Resolução 
nº 01/2020 – DOM 01/09/2020) 
2 https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br/reunioes-pautas-e-apresentacoes 

https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br/
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Disse ainda que uma outra consequência do fenômeno é aumento no número de enxurradas. 
Destacou que os bairros Cumbica e Vila Nova Bonsucesso apresentaram os maiores índices 
pluviométricos do Município. Foi encerrada a apresentação e foi aberto espaço para 
manifestações dos participantes. ********************************************************************* 
A convidada Marineia Lazzari – SASP pontuou que os registros de ocorrências demonstram 
uma maior incidência localizada, especialmente na região de Cumbica e Bonsucesso, e alertou 
para a necessidade de informações atualizadas do Plano de Drenagem, reforçando a 
importância de convidar a Secretaria de Obras para atualizar essa e outras informações.  
A Conselheira Solange Duarte – SM chamou a atenção para ausência de áreas verdes nas 
regiões de Cumbica e dos Pimentas, que são extremamente adensadas, além da ocupação 
desordenada na região do Cabuçu e ponderou sobre a importância de que as diversas políticas 
públicas dialoguem entre si.***************************************************************************** 
A Secretária Executiva passou a palavra para a Arq. Urb. Kátia Tani, em cumprimento ao item 
2.1.****************************************************************************************************** 
A Arq. Urb. Kátia Tani iniciou justificando que a Secretaria de Obras não pôde vir apresentar ao 
CMDU, mas que respondeu a um dos ofícios encaminhados, no qual foram solicitadas 
informações relativas às áreas de risco. Esclareceu que o outro ofício que solicita informações 
sobre as obras do Baquirivu foi reencaminhado para o grupo de trabalho constituído pela 
Secretaria de Governo para tratar do assunto e que essas respostas devem vir de lá. Disse que 
as informações fornecidas pela Secretaria de Obras eram relativas aos planos e projetos para 
as 91 (noventa e uma) áreas de risco que possuem Ações Civis Públicas. Esclareceu que a 
Secretaria de Obras justificou a impossibilidade de realizar a apresentação porque grande parte 
dos servidores estão focados no atendimento do projeto do Baquirivu e que para o atendimento 
das outras demandas, foram realocados provisoriamente servidores de outras secretarias para 
continuidade dos outros trabalhos e atendimento de outras demandas. Em seguida, apresentou 
a planilha recebida, com a relação de processos administrativos constituídos para tratar das 
áreas de riscos, grande parte delas relacionadas às 91 (noventa e uma) áreas identificadas 
pela CPRM; entre os dados constantes da planilha, estão relacionados o tipo de obra ou 
projeto previsto e o valor estimado, sendo que a maior parte está relacionada a projetos de 
drenagem e contenção de encostas. Disse que as informações encaminhadas pela SO foram 
espacializadas pela Divisão de Planejamento – SDU01.06 e que a planilha será disponibilizada 
ao CMDU. *********************************************************************************************** 
A convidada Marinéia Lazzari – SASP disse que a planilha deveria ter outra coluna contendo a 
informação de andamento dos processos, com a informação do que foi executado, do que não 
foi executado, do que está aguardando. ************************************************************* 
A Arq. Urb. Kátia Tani respondeu que no ofício que foi encaminhado, a situação (status) dos 
planos e projetos foi solicitado, porém não houve resposta para essa demanda. Prosseguiu 
apresentando as informações georreferenciadas no QGiz3, onde é possível fazer o cruzamento 
de outras informações, como por exemplo, das áreas de risco identificadas pela Companhia de 
Pesquisa de Recursos Minerais - CPRM e inseridas no Plano Diretor, possibilitando diversos 
tipos de análises, em conjunto com outras informações como, por exemplo, as ocorrências 
monitoradas pela Coordenadoria de Proteção e Defesa Civil – COMPDEC.  ********************* 
A convidada Marineia Lazzari – SASP, que é membro da Câmara Técnica de Área de Risco – 
CTAR sugeriu que além da planilha da SO, seja compartilhado o mapa em PDF aos 

 
3 QGIS é um software livre com código-fonte aberto, multiplataforma de sistema de informação 
geográfica que permite a visualização, edição e análise de dados georreferenciados 
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participantes para que seja marcada uma reunião da CTAR, com a participação da Arq. Urb. 
Katia Tani para análise do material, com possível utilização do QGiz.**************************** 
A Sra. Katia Tani esclareceu que quem capacitou os servidores da SDU para utilização das 
informações do COMPDEC foi o Sr. Matheus Costa, servidor da Defesa Civil. Dessa forma, 
houve o entendimento de que servidor Matheus Costa CMPDEC será convidado para participar 
da reunião que será agendada e realizada na Defesa Civil. *************************************** 
Em cumprimento ao item 3, a Secretária Executiva informou que o acompanhamento dos 
Fundos de Desenvolvimento e Desenvolvimento Urbano (FMD e FMDU), são feitos 
mensalmente conforme Planejamento Estratégico. Disse que os extratos foram compartilhados 
com os membros e disponibilizados  para consulta no “site”4. Quanto ao FMDU, ressaltou que 
conforme extratos, ainda não houve movimentações, ou seja, que ainda não entrou qualquer 
recurso. Quanto ao FMD, informou que o Conselho Gestor do Fundo Municipal de 
Desenvolvimento – CGFMD se reuniu no dia 18/05/2023 para deliberar sobre a aquisição de 
uma câmera “all in one” e assinatura anual do serviços de videoconferência. Contextualizou 
que desde o início da pandemia de coronavírus, o CGFMD passou a realizar atividades 
remotas, utilizando recursos gratuitos, que possuem limitação de 1 (uma) hora de duração e 
não possibilitam gravação das reuniões, e o CMDU utiliza a plataforma emprestada, como é o 
caso na presente reunião. Disse ainda que em fevereiro de 2023 foi realizado o Planejamento 
Estratégico e nessa ocasião foi feita uma pesquisa com os membros para saber se os 
membros preferiam que as reuniões fossem presenciais, ou remotas. Esclareceu que, embora 
a metade dos conselheiros tenham escolhido que as reuniões devem ser presencias, foram 
observados maiores números de participações nas reuniões remotas e que pensando nisso, a 
SDU está buscando viabilizar um projeto piloto para realização de reuniões híbridas e que para 
isso, estão sendo realizados estudos para adequação da sala de reunião do Departamento de 
Gestão Urbana, além de procedimentos para aquisição da câmera e da plataforma. Disse que 
a câmera de áudio e vídeo, com a tela de 55”” (cinquenta e cinco polegadas) custa em torno de 
R$ 13.000,00 (treze mil reais) e que a assinatura anual da licença da plataforma, custa em 
torno de R$ 2.000,00 (dois mil reais). Informou que os itens foram aprovados pelo CGFMD e 
que a ata de deliberação está disponível no “site”. Esclareceu que os valores ainda não 
aparecem nos extratos do FMD porque ainda não foram utilizados e que por enquanto houve 
apenas a aprovação para a utilização, que é anexada aos processos para continuidade. Por 
fim, disse que a ideia é que esses recursos possam ser utilizados na realização de reuniões 
hibridas do CMDU, reuniões internas, audiências públicas, etc..*********************************** 
A Secretária Executiva deu outros informes que não constaram na pauta: 3.1 – disse que o 
CMDU foi convidado, por meio do Ofício 082/2023 – SSP, pela Secretaria de Serviços Públicos 
– SSP para participar do Encontro Municipal Melhores Práticas Lixo Zero que será realizado 
nos dias 05 e 06 de junho no Adamastor das 9h às 17h; 3.2 – informou que a SSP também 
convidou a todos para participarem da audiência pública que será realizada no dia 05/06/2023 
para elaboração do Plano Municipal de Gestão Integrada de Resíduos Sólidos. Disse que até 
31/05/2023 está disponível através do link https://www.guarulhos.sp.gov.br/article/aberta-
consulta-publica-do-plano-de-gestao-integrada-de-residuos-solidos, a consulta pública, onde 
também é possível fazer contribuições para elaboração do plano.********************************* 
Na sequência, em continuidade a pauta, no item 4, informou que a 6ª Reunião Ordinária será 
realizada de forma presencial no auditório do Paço Municipal e será discutido o eixo 
“Equipamentos Públicos e Infraestrutura Urbana”. Disse que estão sendo feitas tratativas com a 

 
4 https://gestaourbana.guarulhos.sp.gov.br/2023-atas 



 
SECRETARIA DE DESENVOLVIMENTO URBANO 

CONSELHO MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO URBANO – CMDU, nos termos dos artigos 120 
a 141, da Lei Municipal nº 7.730, de 04 de junho de 2019 – Plano Diretor de Guarulhos; do Decreto 

nº 36.108, de 1º de agosto de 2019; Decreto nº 39052 de 05 de maio de 2022 
CMDU 2022/2024 

5ª REUNIÃO ORDINÁRIA – 26/05/2023 – REUNIÃO REMOTA 
 

Comunicação da Prefeitura para que a essa reunião possa ser transmitida pelo “youtube” a fim 
de possibilitar que um maior número de pessoas participe. Disse que para essa reunião estão 
confirmadas as apresentações do IBGE que vai trazer as informações do recenseamento 
realizado em Guarulhos, da Secretaria de Governo que vai trazer as informações de zeladoria 
e das parcerias público privadas, além da apresentação que está sendo preparada pela Divisão 
de Planejamento com a espacialização dos diversos equipamentos públicos e de infraestrutura 
urbana do município. Disse ainda que na programação prevista no Planejamento Estratégico foi 
previsto que as universidades UNG e ENIAC trariam os alunos para fazerem apresentações 
dos seus Trabalhos de Conclusão de Curso – TCC’s  ao CMDU, como forma de integração 
entre as universidades e o conselho. Informou que conversou com os conselheiros e ex-
conselheiros, Alexandre Romão e Roberto Moreno – UNG e Cristina Melo e Carlos Guerra – 
ENIAC, representantes das universidades e ficou ajustado que a UNG trará seus alunos para 
participarem da próxima reunião como convidados e fará as apresentações de TCC’s em 
novembro. Quanto ao ENIAC, foi combinado que os alunos também serão convidados para 
participarem da reunião e  haverá a apresentação de um  TCC relacionado ao tema da 6ª 
Reunião Ordinária. ************************************************************************************ 
No item 5 – Informe de Conselheiros e Convidados, passou a palavra para o Professor Carlos 
Guerra- ENIAC. ************************************************************************************** 
O Professor Carlos Guerra – ENIAC convidou o CMDU para participar das apresentações dos 
trabalhos de conclusão de curso dos alunos que acontecerão na semana de 12/06/2023. Disse 
que enviará o convite contendo a programação para que a Secretária Executiva possa 
encaminhar aos membros do Conselho e aos “Amigos do CMDU”. Disse que também 
encaminhará o convite da Semana da Construção que acontecerá no mês de julho para que 
todos possam participar desse evento.*************************************************************** 
Na sequência, a Secretária Executiva passou a palavra para a convidada Marinéia Lazzari – 
SASP que solicitou à Sra. Katia Tani uma apresentação dos alvarás dos empreendimentos 
relacionados a um apontamento que o Conselheiro Odair Freire Filho – ASSEAG fez há  
algumas reuniões sobre os impactos no trânsito e acesso na Vila Rosália/Vila Galvão; Solicitou 
também que seja feita uma apresentação sobre as aprovações de loteamentos; Contextualizou 
que atualmente o CMDU está sem representatividade de movimentos de moradia e por isso, 
solicitou que seja convidado um membro do Conselho de Habitação, preferencialmente 
representante da sociedade civil, para participar das reuniões do CMDU; por fim, fez a leitura 
da pauta que havia encaminhado à CTAR para a reunião de março e solicitou que a pauta seja 
reapresentada na reunião que será marcada, conforme discutido no item 2, da presente 
reunião. O documento, foi compartilhado e lido pela convidada Marineia Lazzari e integra a 
presente ata.*************************************************************************************** 
A Secretária Executiva informou que a SDU está elaborando minuta de projeto de lei para 
alterações na Lei nº 7.888/2021 e que não se trata de revisão, mas sim de ajustes e que 
provavelmente será marcada audiência pública para apresentar e discutir essas alterações com 
a população, bem como o CMDU. Disse que assim que forem finalizadas as reuniões internas, 
o CMDU será informado para a realização de reunião para discussão da proposta. Não 
havendo outros assuntos a serem discutidos,  agradeceu a presença e a participação de todos 
relembrou que as atas, apresentações e demais documentos do CMDU são disponibilizados na 
página da Gestão Urbana, e por fim, reiterou que próxima reunião ordinária do CMDU será 
realizada de forma presencial no dia 30/06/2023, agradeceu a presença de todos e a reunião 
foi encerrada às 10:45h, e eu, Francini Domingues__________, Chefe de Seção Técnica de 
Legislação Urbanística – SDU01.06.01 e Secretária Executiva do CMDU, digitei a presente ata. 
************ 
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“Chat” da Reunião – cópia integral 
 
 
Larissa Bim 
08:55 
Bom dia a todos ! Larissa Bim - SASP A Renata por motivos de trabalho não poderá participar … 
Francini Domingues  
08:56 
obrigada por avisar Larissa 
Secretaria de Meio Ambiente Guarulhos Planejamento 
09:04 
Solange Duarte - SEMA 
Dra. Rose Ramires 
09:07 
Rose Presente 
CRISTINA SILVEIRA MELO 
09:07 
Cristina Melo - ENIAC 
Marineia Lazzari 
09:08 
Marineia Lazzari Chiovatto - SASP - Sindicato dos Arquitetos no Estado de Sãqo Pauloo 
Israel Soares 
09:08 
Major Israel Defesa Civil e Equipe 
Angela Ramires 
09:09 
Angela Ramires, (11)98059-1849, arquitetaangelaramires@gmail.com 
CTLU 
Secretaria de Meio Ambiente Guarulhos Planejamento 
09:10 
Pra mim não aparece 
só carregando 
Katia Tani 
09:11 
Conselheiros presentes: 1. Solange Duarte - Sec. Meio Ambiente 2. Karina Alencar - Sec. Transp. Mob. Urbana 
3. Gustavo Carbonese - SDU 4. Rose Ramires - OAB - Entidades Profissionais 5. Cristina Melo - Eniac - Entidades 
Acadêmicas 6. Larissa Bim - SASP - Trabalhadores por meio de suas entidades sindicais 
Donizete de Araujo Branco 
09:13 
Aprovado 
Larissa Bim 
09:13 
Aprovadas ambas as atas Fran … 
Secretaria de Meio Ambiente Guarulhos Planejamento 
09:13 
Atas aprovadas. 
Karina Gabriel 
09:13 
Aprovada 
Dra. Rose Ramires 
09:13 
aprovadas 
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Katia Tani 
09:13 
Conselheiros presentes: 1. Solange Duarte - Sec. Meio Ambiente 2. Karina Alencar - Sec. Transp. Mob. Urbana 
3. Gustavo Carbonese - SDU 4. Rose Ramires - OAB - Entidades Profissionais 5. Cristina Melo - Eniac - Entidades 
Acadêmicas 6. Larissa Bim - SASP - Trabalhadores por meio de suas entidades sindicais 7. Donizete de Araújo - 
ACE - Entidades empresariais 
Angela Ramires 
09:14 
Também faço parte do conselho das áreas de risco 
Katia Tani 
09:15 
1. Solange Duarte - Sec. Meio Ambiente 2. Karina Alencar / Paula Mantoan - Sec. Transp. Mob. Urbana 3. 
Gustavo Carbonese - SDU 4. Rose Ramires - OAB - Entidades Profissionais 5. Cristina Melo - Eniac - Entidades 
Acadêmicas 6. Larissa Bim - SASP - Trabalhadores por meio de suas entidades sindicais 7. Donizete de Araújo - 
ACE - Entidades empresariais 
Angela Ramires 
09:15 
Câmara 
Katia Tani 
09:19 
Membros da Câmara Técnica de Áreas de Risco: 1. Angela Ramires 2. Karina Alencar 3. Solange Duarte 4. 
Donizete de Araújo 5. Marinéia Lazzari 6. Israel Soares 7. André Monção 
Katia Tani 
09:21 
Outros convidados: Fábio Paradinha Joselma Bortoletti Kátia Ayumi Tani Henrique Marcia Girão Matheus Costa 
Bruno Maresca Daniel Anderson 
Larissa Bim 
09:30 
Obrigada pelas informações e participação de sempre ! 
Secretaria de Meio Ambiente Guarulhos Planejamento 
09:30 
Excelente mesmo!! Parabéns Defesa Civil! 
Katia Tani 
09:30 
Outros convidados: Fábio Paradinha Joselma Bortoletti Kátia Ayumi Tani Henrique Marcia Girão Matheus Costa 
Bruno Maresca Daniel Anderson Roberto Moreno 
Katia Tani 
09:32 
Outros convidados: Fábio Paradinha Joselma Bortoletti Kátia Ayumi Tani Henrique Marcia Girão Matheus Costa 
Bruno Maresca Daniel Anderson Roberto Moreno Flávio Naressi 
Marineia Lazzari 
09:38 
Quem está hoje aqui na reunião da Habitação? 
Ok Fran 
Marineia Lazzari 
09:39 
Não temos representante hoje da Habitação em nossa Renião 
Odair Camargo Freire Filho 
09:57 
Bom dia a todos. Esse material vai contribuir muito. 
Donizete de Araujo Branco 
09:59 
Parabens a Defesa Civil, otimo trabalho em nossa cidade. 
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Marineia Lazzari 
10:00 
Obriga Kátia, conseguir a Planilha dAS oBRAS DA so E A DESPONIBILIDADE EM APRESENTAR O mapa 
INTERATIVO. 
ops...desculpa a caixa alta 
Katia Tani 
10:04 
Por nada! Essas informações são essenciais para o monitoramento do Plano Diretor, e dos planos setoriais 
também. 
Marineia Lazzari 
10:07 
Perfeito. A tecnologia é essencial. Execlente a aquisição dos equipamentos 
Katia Tani 
10:07 
1. Solange Duarte - Sec. Meio Ambiente 2. Karina Alencar - Sec. Transp. Mob. Urbana Paula Mantoan - Sec. 
Transp. Mob. Urbana 3. Gustavo Carbonese - SDU 4. Rose Ramires - OAB / Odair Camargo Freire - ASSEAG - 
Entidades Profissionais 5. Cristina Melo - Eniac - Entidades Acadêmicas 6. Larissa Bim - SASP - Trabalhadores 
por meio de suas entidades sindicais 7. Donizete de Araújo - ACE - Entidades empresariais 
Israel Soares 
10:12 
Francine, Defesa Civil tem uma reunião de interesse do governo conjuntamente com SO... 
Teremos que sair, obrigado, boa reunião 
Katia Tani 
10:13 
Obrigada Israel! Obrigada a toda equipe da Defesa Civil. 
CRISTINA SILVEIRA MELO 
10:14 
Fran, o prof. Guerra gostaria de dar um recado 
Marineia Lazzari 
10:14 
ok 
Angela Ramires 
10:19 
Eu sou do conselho de hab 
Marineia Lazzari 
10:24 
Angela mas voce veio como entidade da sociedade civil. Precisamos ter no CMDU representatividade dos 
Movimentos 
Secretaria de Meio Ambiente Guarulhos Planejamento 
10:37 
Podíamos fazer um café na próxima reunião, o que acham? 
Marineia Lazzari 
10:38 
Boa 
Café 
E Biscoitos 
CRISTINA SILVEIRA MELO 
10:38 
Obrigada! 
Donizete de Araujo Branco 
10:38 
Bom dia a todos excelente final de semana 


